

POLÍTICA NACIONAL

“Violencia inhibe la democracia”

XALAPA.— Jorge Romero, dirigente nacional del PAN, recriminó que, en Veracruz, los candidatos se juegan la vida por aspirar a un cargo. Señaló que esta violencia “inhibe la democracia”.

En una segunda gira para acompañar a los candidatos a las elecciones municipales de su partido, Romero dijo que, por amenazas del crimen organizado, uno de sus candidatos terminó por desistir de continuar en la contienda y cuatro más solicitaron medidas de protección.

Aunque se resistió a dar nombres, el último candidato que públicamente declinó a continuar en la contienda fue el aspirante de Alto Lucero.

— *Lourdes López*